



学級だより 学習相談学級5組

令和2年5月 発行

こんにちは。5組を担当します 木村 志乃（きむら しの）です。よろしくお願いします。

長い休業の間に、いつの間にか季節は大きく変わりました。半袖でも過ごせるような日差しの強い日も多くなりました。初夏の陽気で出かけたくなる気持ちをがまんしてお過ごしのことと思います。私は、ようやく花粉から解放され、GWには、冬物や毛布などかさばる洗濯物を外に気持ちよく干して片付けることができ、少し気持ちがさっぱりしました。

もう少しで、学校が再開する予定です。休業中、規則正しく生活ができた人はとても立派で、多くの子どもたちは、時間の感覚をはっきりとてなかつたのではないかと思います。いつもの夏休みよりも長く休んだ後の久しぶりの登校は、大きな変化となることでしょう。

そこで、スムーズに学校生活を取り戻せるように、お家の方をお願いします。



小さながんばりをぜひ褒めてあげてください！

- ・持ち物を揃えたら、がんばったね！
- ・自力で起きられなくても、朝起こされて起きることができたら、えらい！ など

★今日からでも早寝の習慣を始めてください。

いきなり早起きさせるよりも、早寝する習慣をつける方がうまくいくかもしれません。

心を開いて、助け合っていける学級を目指します。得意なこと、苦手なことは人それぞれです。抱え込まずに、教えて！助けて！そして、ありがとう！と言い合える学級にしていきたいと考えています。

